



Radwandern wird immer beliebter. 'Wen wundert's', bietet doch der Ausflug mit dem Drahtesel jeder Altersgruppe unzählige Möglichkeiten für eine aktive Freizeitgestaltung. Am Sonntag, dem 21. Mai 2006, 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr, findet der Familien-Radwandertag von Neuwied bis Seifen statt.

Folgendes ist geplant:

**Seifen:** Eröffnung um 10.00 Uhr in der Ortsmitte durch die Vertreter der Verbandsgemeinden Puderbach und Flammersfeld, den Ortsbürgermeistern Hans-Dieter Schmidt, Seifen und Martin Fischbach, Döttesfeld.

Für das leibliche Wohl und Kinderbelustigung sorgt die Dorfgemeinschaft Seifen.

(Toilettenwagen vorhanden)

**Döttesfeld:** Am Ortseingang bzw. an der Wassertretanlage, wird von den gastronomischen Betrieben Hotel „Zum Wiedbachtal“ und Gaststätte „Zur Schmiede“ für das leibliche Wohl mit Süßem, Geräuchertem und deftiger Hausmannskost gesorgt.

**Oberlahr:** Eine gemütliche Rast an der Strecke ist am Parkplatz Raiffeisenbank/Getränke Fischer. Der „Cäcilien-Chor Oberlahr e.V.“ bietet Kaffee, Waffeln, Würstchen, Steaks und Getränke an. (Toilettenwagen vorhanden)

Eine Servicestation für Fahrräder befindet sich an der Tankstelle Noback.

Parkmöglichkeiten sind am ehemaligen Schwimmbad-Parkplatz.

Das Fitnessstudio „Impuls, Fitness und Wellness“ bietet mit Getränken und Musik einen Infostand für Sport und Gesundheit.

(Toilettenbenutzung möglich)

**Burglahr:** Rast vor dem Hotel „Burghof“, hier werden Getränke und Mittagstisch günstig angeboten. Die Ortsgemeinde Burglahr, der „Sponthor“, die Karnevalsgesellschaft „KG Burggraf 48“ bieten folgende Aktivitäten an:

Hüpfburg, Fahrrad-Geschicklichkeitsparcours, Dosenwerfen und das Spiel „Wer knackt den Tresor?“. Vom Angelsportverein „ASV Burglahr e.V. 1991“ wird geräucherte Forelle angeboten.

Beim Hotel „Blaue Mühle“ findet das „Fest der feinen Suppen“ statt. Am „Alten Bahnhof“, zwischen Burglahr und Peterslahr, bietet die Gaststätte „Eckschänke“ eine große Hüpfburg mit Kinderbetreuung an und auch für das leibliche Wohl ist gesorgt.

(Toilettenwagen vorhanden)

**Peterslahr:** Der „Bahntunnel“ in Peterslahr ist für diese Veranstaltung hergerichtet.

Im Bereich vor dem Tunnel ist eine gemütliche Rast mit dem „Kirchenchor Cäcilia-Peterslahr“.

Die Gaststätte „Storchenstube“ und die Ortsgemeinde Peterslahr sorgen für das leibliche Wohl und für Kinderbelustigung; vertreten ist der Verein „Stein-Reich e.V.“ und es gibt Informationen über „Nordic Walking“.

(Toilettenwagen vorhanden)

In den Orten Döttesfeld, Oberlahr, Burglahr und Peterslahr steht das DRK Altenkirchen in Notfällen zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß und hoffen, dass das Wetter mitspielt.

*Fremdenverkehrsbüro der Verbandsgemeinde  
Flammersfeld*

